



PYRENEES-ATLANTIQUES

Pau le 24 juin 2010

Communiqué de presse – avec prière d’insérer.

Dans le cadre du mouvement national interprofessionnel de ce jour, confrontés à une multiplication des restructurations imposées dans la précipitation qui entraînent une fragilisation des services publics et une dégradation des conditions de travail, une accélération des suppressions d’emplois, la perspective d’un gel des salaires et la mise en oeuvre d’une réforme du système de retraite très défavorable aux salariés et aux fonctionnaires, les agents de la direction départementale des finances publiques des Pyrénées Atlantiques se sont mobilisés en étant en grève à 60%.

Dans le prolongement des journées d’action déjà menées sur la question fondamentale de la pérennité des retraites, la CGT Finances Publiques va poursuivre la mobilisation des personnels et des citoyens notamment en proposant la signature d’une carte pétition à l’adresse de la Présidence de la République.

La CGT Finances Publiques poursuit son combat pour le maintien d’un système de retraite par répartition avec un haut niveau de pension pour tous .

Le fort niveau de mobilisation de cette journée doit contraindre les décideurs nationaux à modifier leurs orientations gouvernementales en ouvrant de réelles négociations avec les syndicats. A défaut, la CGT Finances Publiques 64 est convaincu que les salariés du privé et du public sauront amplifier ce mouvement social.